

Gobierno abona el terreno para vencer a la Cidob en la Consulta

• Los colonos que habitan el Polígono 7 serían habilitados para tomar parte en la Consulta. El Ejecutivo no cumple un acto de concertación entre el Ministerio de Autonomías y la Cidob de mayo de 2010

El Consejo de Indígenas del Sur (Conisur) que habitan en el sector del Polígono 7, participaría en el proceso de Consulta, según afirma un comunicado de prensa de la Fundación Tierra.

Para el analista Franklin Pareja, esta es una estrategia que el Gobierno utiliza porque presume de antemano una

"derrota" en este proceso. Este hizo referencia a la Ley de Consulta Previa (222), promulgada el pasado año, la cual establece que en este proceso deben participar los pueblos mojeños, chimanés y yuracaris. "Pero la Ley no habla de colonos del Polígono 7", dijo.

Los que habitan en el Polígono 7 y pertenecen al Con-

sur, son campesinos colonos, propietarios privados de tierras que son parte del Territorio Indígena Parque Nacional Isiboro Sécure (Tipnis), explicó el analista. "En cambio los indígenas originarios son propietarios de tierras de forma comunitaria", complementó.

Este es un exceso del Gobierno, debido a que utiliza

esta "estrategia", para conseguir una postura favorable a la consolidación del proyecto caminero, debido a que sabe de antemano que puede ser derrotado en la consulta. Así se explica los viajes del Presidente a este sector llevando una serie de regalos.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Morales exige presencia de Cuba en la Cumbre



EL PRESIDENTE DE COLOMBIA, JUAN MANUEL SANTOS (I), Y SU HOMÓLOGO BOLIVIANO, EVO MORALES (D), PARTICIPAN EN EL DIÁLOGO POLÍTICO PREVIO A LA VI CUMBRE DE LAS AMÉRICAS.

El presidente boliviano Evo Morales pidió que se invite a Cuba a la Cumbre de las Américas porque estos encuentros deben ser más democráticos.

Durante la clausura de la Cumbre Social en Cartagena, Morales mostró su apoyo para la inclusión de Cuba en las próximas cumbres de las Américas y la problemática de las Islas Malvinas.

El jefe de Estado boliviano sostuvo que "Las Malvinas es de Argentina y no hay más que discutir" y reiteró la división de clases que se ve en el continente.

"El sector más discriminado, más rechazado y hasta odiado es el de los campesinos e indígenas", puntualizó en parte de su alocución.

• Inf. Pág. 8, 3er. Cuerpo



LA CAPITAL CRUCEÑA FUE ESCENARIO DE UN EVENTO DE BELLEZA QUE PERMITIÓ ELEGIR A SU NUEVA SOBERANA.

Alexia Viruez es la nueva "Miss Santa Cruz 2012"

El departamento cruceño ya tiene a sus representantes que pugnarán por la corona de Miss Bolivia 2012. De un total de 16 candidatas, anoche fue elegida Alexia Viruez Miss Santa Cruz, junto a ella Claudia Campos como Señorita Santa Cruz, Paola Pizarro, Miss Litoral y Lohana Daher,

Señorita Litoral. Este evento de belleza auspiciado y organizado por Promociones Gloria agrupó como jurados a personalidades reconocidas, pintores, periodistas, exmises y un invitado del exterior.

• Inf. Pág. 8, 3er. Cuerpo

UMSA aventaja al resto en investigación

El 63% de las investigaciones que realizan las universidades del país son de la UMSA, según información del vicerrector de la Universidad Mayor de San Andrés, Carlos España Vázquez, quien comentó este aspecto en el acto de entrega de certificados a los nuevos auxiliares de cátedra cumplido ayer en el paraninfo.

Claro está que pese a estas buenas notas, la UMSA no figura en el ranking de las 200 mejores universidades del continente, porque no hay aplicación en actividades concretas de este tipo de tareas encaminadas por catedráticos y alumnos.

Los jóvenes auxiliares comentaron que la falta de investigación en las universidades no se debe tanto a que no hay un presupuesto ni departamentos encargados de esta cuestión, sino a una falta de voluntad de las autoridades gubernamentales de tomar en cuenta las iniciativas de las universidades.

España ratificó el deseo de mejorar el nivel académico de esta casa de estudios en base a la cualificación de los docentes y auxiliares, por lo que pidió a los jóvenes ética, esfuerzo y excelencia, porque algún momento tienen que tomar la posta de quienes ejercen hoy la docencia en las distintas carreras.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Protesta de radiotaxistas terminó en enfrentamiento

Los enfrentamientos entre policías y taxistas durante la jornada de ayer dejaron un saldo de un efectivo gravemente herido y varios contusos, además de la detención de 80 propietarios de vehículos y una grúa policial destruida.

Miles de radiotaxistas salieron a bloquear puentes, calles y avenidas en protesta contra la ordenanza de restricción vehicular por número de placas en el centro de la ciudad desde las primeras horas de esta jornada.

Los efectivos policiales de tránsito procedieron al desbloqueo de puentes y vías, para ello utilizaron una grúa de la institución, recibiendo como respuesta una lluvia de piedras y otros objetos contundentes por parte de exaltados taxistas.

La medida emula a La Paz con el propósito de descongestionar y reducir los elevados índices de contaminación ambiental y acústica.

• Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo



ANTE EL DESBLOQUEO DE MEDIDAS DE PROTESTA, TAXISTAS RESPONDIERON CON PIEDRAS A LA ACCIÓN POLICIAL.

Destacan línea imparcial de EL DIARIO



EDUARDO MALDONADO

El senador Eduardo Maldonado (MAS) expresó sus sinceros deseos de felicitación para el Decano de la Prensa Nacional en su mes aniversario, destacando la línea imparcial que lo ha caracterizado por más de un siglo.

El legislador potosino sostuvo espera que esta casa periodística continúe en esa línea de defensa de los recursos naturales y los derechos civiles de las personas, como debe hacerlo cualquier otro medio de comunicación que busca el avance del país.

Pidió a quienes dirigen y trabajan en EL DIARIO a seguir luchando en la reivindicación marítima tal como lo ha hecho hasta la fecha.

Reglamentan aumento salarial para la administración pública

Los servidores públicos de los 20 ministerios estarán sujetos a 26 niveles de remuneración básica, mientras que los funcionarios de las entidades estatales desconcentradas recibirán un incremento salarial de 7%, según la Escala Salarial Maestra.

Asimismo, el Gobierno Nacional dispuso que el personal eventual y los consultores en línea que trabajan para los ministerios del Órgano Ejecutivo sean incluidos en las planillas ministeriales, de manera que también gozarán de los beneficios de otros servidores públicos como las vacaciones, agu-

naldos, aportes a la seguridad social y estabilidad laboral.

Según autoridades gubernamentales, en la administración pública no se incrementaron salarios en al menos una década. Ahora, el sueldo mínimo que ganará un servidor público, será de 2.000 bolivianos mientras un Ministro ganará 14.000.

En la administración pública trabajan 7.755 personas de las que 5.957 son funcionarios de planta, 825 eventuales y 973 consultores en línea.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

A 8 días del evento



Cinco categorías están abiertas para los participantes en este encuentro. Menores, de 15 a 16 años; juveniles de 17 a 18 años; Mayores, de 19 a 39 años; Seniors A de 40 a 55 años y Seniors B de 56 años para adelante, de manera que prácticamente están incluidos todos y no se ha marginado a ningún sector. Se ha dado el caso de personas de 65 años que han cumplido con todo el recorrido y pese a que se les ha intentado brindar asistencia, han decidido completar la prueba sin ayuda.

Sin respeto a la propiedad, no hay inversión.

Ho y se cumplen...

592 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sóldos Cimientos para Bolivia